



Sparkasse Bad Kissingen unterstützt EU-KA-GE Grün-Weiß 1953 e.V. Euerdorf

Der Sparkasse Bad Kissingen ist es ein besonderes Anliegen, sich für Organisationen und Vereine im Geschäftsgebiet zu engagieren, da diese eine wichtige Rolle in der Gesellschaft spielen.

Die Euerdorfer Karnevals Gesellschaft freut sich, junge Menschen für den fränkischen Brauchtum der Fastnacht begeistern zu können. Der Verein wächst stetig und das ist natürlich gleichzeitig mit hohen Kosten für neue und auch bestehende Tanzgruppen verbunden.

Mithilfe einer Zuwendung aus dem Sparkassen-PS-Sparen und Gewinnen konnte die Sparkasse Bad Kissingen den Verein bei verschiedenen Anschaffungen finanziell unterstützen.

Beratungscenterleiter Matthias Warmuth besuchte vor Ort die EU-KA-GE Grün-Weiß 1953 e.V. und freute sich, dass die Sparkasse Bad Kissingen die Karnevals Gesellschaft fördern konnte.



Matthias Warmuth, Beratungscenterleiter Hammelburg (Mitte), bei der Spendenübergabe an die Vertreter der EU-KA-GE Grün-Weiß 1953 e.V. Foto: Sparkasse Bad Kissingen